

M. Guillouzie est nommé membre de la Commission des finances, en remplacement de M. Scossa, démissionnaire.

M. Méresse donne lecture d'une note sur les découvertes amenées par la construction de la nouvelle halle de la place du Marché-aux-Herbes. En fouillant le sol pour établir les fondations, on a rencontré les restes de deux murs se coupant à angle droit, dont la direction fait exactement connaître deux des côtés de la Cour-le-Roi.

Il offre à ses confrères de les conduire, à la suite de la séance, examiner ces substructions.

M. l'abbé Morel donne lecture d'un travail concernant les fiefs de Mondescourt et de Waripont, près de Noyon, dont il suit l'histoire depuis les premières années du XIII<sup>e</sup> siècle, jusqu'au commencement du XIX<sup>e</sup>, où Anne-Luglienne du Closel, héritière de ces seigneuries, épousa Mathieu Estave, baron de Valsery.

M. A. de Roucy donne connaissance d'une ordonnance de police du 24 mai 1776, réglant, pour la ville de Compiègne, le prix des denrées de toute nature, depuis la livre de pain blanc, à 2 s. 3 d., et le picotin d'avoine, à 3 d. 6, jusqu'à la mine de plâtre à 14 d.

---